



Tunis, le

A l'attention de Monsieur le Directeur de

Objet : Appui à la demande d'un de nos élèves-ingénieurs de réaliser son stage ingénieur dans votre honorable société.

Monsieur le directeur,

L'École Supérieure de la Statistique et de l'Analyse de l'Information (ESSAI) a pour vocation de préparer ses élèves aux métiers de la collecte et de l'analyse de l'information dans des domaines très divers. L'ESSAI assure une formation autour de trois axes principaux : mathématiques/statistique, économie/finance et informatique, tout en accordant une place importante aux langues et aux techniques de communication. Elle recrute exclusivement ses élèves-ingénieurs parmi les élèves des classes préparatoires ayant réussi au concours national d'admission aux écoles d'ingénieurs.

En plus des enseignements scientifiques, l'ESSAI accorde une place capitale aux stages en entreprise afin de familiariser l'élève-ingénieur avec le monde professionnel. L'élève-ingénieur doit effectuer 3 stages obligatoires : insertion en fin de première année, ingénieur en fin de deuxième année et Projet de Fin d'Etudes (PFE) au cours du second semestre de la troisième année. C'est à propos du stage ingénieur que nous vous sollicitons afin d'accepter un de nos élèves-ingénieurs.

Le stage ingénieur, d'une durée de 4 à 6 semaines, concerne les élèves-ingénieurs de deuxième année et se déroule durant l'été suivant ce niveau d'études. Il a pour double but de poursuivre la familiarisation de l'élève-ingénieur avec le monde professionnel et de lui donner l'occasion de mettre en œuvre certains de ses acquis théoriques.

La validation du stage ingénieur est obligatoire pour obtenir le diplôme d'ingénieur. A cet effet, l'élève-ingénieur est tenu de déposer à l'administration la convention de stage et une attestation de stage dûment remplies et signées par votre société, tout en respectant des délais qui leur seront précisés par l'administration.

Nous espérons que l'acceptation en stage ingénieur d'un de nos élèves-ingénieurs par votre honorable organisme nous fournira l'occasion d'approfondir la collaboration entre nos deux institutions, tout en vous étant d'un apport directement bénéfique. Nous espérons aussi que le dialogue entre nos deux institutions contribuera à rapprocher le monde universitaire et le monde professionnel, pour une meilleure adéquation entre les formations et les besoins du marché du travail et l'édification d'une économie et d'une société saines.

Bien cordialement,